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✗ J'utilise l'impératif pour exprimer un ordre, un conseil ou une demande.

✗ Au présent de l'impératif, il n'y a que trois personnes de conjugaison. Le sujet n'est pas exprimé.

1er groupe 2e groupe Etre Avoir Aller

2e pers. du sing Plante Choisis Sois Aie Va

1e pers. du pl. Plantons Choisissons Soyons Ayons Allons

2e pers. du pl. Plantez Choisissez Soyez Ayez Allez

Venir Prendre Faire Dire Voir

2e pers. du sing Viens Prends Fais Dis Vois

1e pers. du pl. Venons Prenons Faisons Disons Voyons

2e pers. du pl. Venez Prenez Faîtes Dîtes Voyez

        Devant les pronoms "en" et "y", les verbes qui ont un impératif en -e ou -a prennent un s à la 2e personne du 
singulier.
Exemples : Fabrique un filet => Fabriques-en un

  Va à la rivière => Vas-y
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